

# Dieses eine Glaserl Wein

Musik+ Text: Team Musica

The musical score is written in 3/4 time with a key signature of one flat (B-flat). It consists of ten staves of music. The lyrics are written below the notes. Chord symbols are placed above the notes. The lyrics are: Vor der Stadt hat je-des Dör-ferl sei-nen ei - ge-nen Charm und da-rum komm ich ö-f-ter mal nach Mit-ter-nacht ham, denn der Wein der bei uns wächst hat an b'son-de-ren G'schmack und der Wirt weiß daß ich das Tröp-ferl mag Die-ses ei-ne Gla-serl Wein wird sich-er nicht das let-zte sein Denn der A-ben ist so schön, wa-rum solt ich jetzt gehn. Ich trink noch a Gla-serl Wein und ich häng mich bei dir ein. Denn zu - sam-men schmeckt der Wein noch-mal so fein Die Zeit ver-geht wie im Flug-wie schad die Uhr bleibt net steh'n und ich merk s'wird lang-sam Zeit, dass wir nach Hau - se jetzt geh'n. Doch der Wirt

Chord symbols: F7, B, F, Cm, F, B, F7, B, F7, Cm, F7, B, B7, Es, B7, Es, Es, B7, Es, B7, Es, B7, Es, F7, B, F, Cm, F7, B, F7, B

The image shows a musical score for a song in German. It consists of ten staves of music. The first staff has a treble clef, a key signature of one flat (B-flat), and a 4/4 time signature. The melody is written on a single staff. Below the melody, the lyrics are written in German. Above the melody, there are chord symbols: F7 and Cm. The second staff continues the melody and lyrics, with chord symbols F7, B, B7, and Es. The third staff continues the melody and lyrics, with chord symbols B7. The fourth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols Es, B7, and Es. The fifth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols B7. The sixth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols Es, F7, and F. The seventh staff continues the melody and lyrics, with chord symbols C7 and F. The eighth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols C7 and F. The ninth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols C7 and F. The tenth staff continues the melody and lyrics, with chord symbols C7 and F.

bringt grad jetzt a b'son-ders Tröp-ferl her - ein und so las-sen wir  
 das Heim-gehn e-ben sein. Die-ses ei - ne Gla-serl Wein  
 wird sich-er nicht das let-zte sein Denn der A-ben ist so schön,  
 wa-rum solt ich jetzt gehn. Ich trink noch a Gla-serl Wein  
 und ich häng mich bei dir ein. Denn zu - sam-men schmeckt der Wein  
 noch-mal so fein  
 Ich trink noch a Gla-serl Wein und ich häng mich bei dir ein.  
 Denn zu - sam-men schmeckt der Wein noch-mal so fein

F<sup>7</sup> Cm  
 F<sup>7</sup> B B<sup>7</sup> Es  
 B<sup>7</sup>  
 Es B<sup>7</sup> Es  
 B<sup>7</sup>  
 Es F<sup>7</sup> F  
 C<sup>7</sup> F C<sup>7</sup>  
 C<sup>7</sup> F  
 C<sup>7</sup> F